

El Alcalde Luis Amoroso verificó el avance de obras en varios sitios de la ciudad

Ambato, 17 de febrero del 2016.- La mañana soleada del miércoles 17 de febrero del 2016, fue propicia para el recorrido de obras que realizó el Ing. Luis Amoroso Mora, Alcalde de Ambato, por diferentes sectores de la ciudad. A partir de las 09h00, en compañía de autoridades del GADMA y medios de comunicación, caminó por las instalaciones del Mercado Quisapincha para observar el avance de la obra (70%) que a su finalización dará un espacio adecuado a la gestión comercial y el desarrollo productivo de la parroquia. Cerca de un millón de dólares es la inversión realizada.

" Este ha sido un proyecto muy anhelado por la parroquia y descongestionará gran parte de los problemas que tiene el comerciante cuando se traslada a Ambato", anunció el Alcalde.

Angélica Criolla, moradora del sector, dijo que " necesitábamos un mercado para poder tener comodidad y fomentar productividad. Lo mejor es que la gente de nuestra parroquia tendrá nuevas fuentes de empleo y esperanzas para salir adelante".

Posteriormente el Alcalde se dirigió a las parroquias rurales Quisapincha, San Bartolomé de Pinllo, Ambatillo y Huachi Grande, en donde constató los trabajos de asfaltado de aceras y bordillos que se han realizado en varias calles.

El recorrido continuó hacia el Parque del Automovilismo que se edifica en el sector de Atocha-Ficoa, en honor a Luis Larrea, gloria de esta disciplina a nivel nacional. Al momento registra un avance del 50% y un monto de 482.522.54 dólares. Los trabajos que se realizan contemplan la edificación de un monumento, áreas verdes, juegos infantiles para niños e iluminación. Se prevé que la obra esté lista para el 13 de abril del 2016.

Después, la primera autoridad de la Municipalidad avanzó hacia el Parque Infantil de Atocha, que cambió su imagen y hoy luce radiante y colorido. Fueron 750 mil dólares los que se invirtieron y beneficiará a más de 11 mil habitantes del sector y a toda la ciudadanía ambateña.

Ya entrada la tarde el Alcalde Luis Amoroso llegó hasta el Mercado Modelo en donde se cumplieron los siguientes trabajos: mantenimiento de la estructura metálica, revestimiento de pintura para instalar la nueva cubierta con poliuretano. La obra inició en octubre del 2015 y se entregó en febrero del 2016. La inversión fue de 218 mil dólares.

Acompañado del calor de la gente ambateña, el Alcalde admiró la flamante la construcción de la segunda etapa del Centro Comercial Popular Simón Bolívar cuya estructura se incendió el 22 de febrero del 2014 y será entregada el lunes 22 de febrero del 2016, con una inversión de dos millones 990 dólares. El sitio cuenta con 380 cubículos y beneficiará directamente a 442 comerciantes.

Ernesto Guzmán, Presidente del Comité Central de Comerciantes del Centro Comercial Popular Simón Bolívar indicó que " como no estar muy agradecidos con el señor Alcalde si vamos a recibir un edificio moderno y bien construido con todas las

garantías. Nos seguiremos levantando como el Ave Fenix de las cenizas. Esto es de Ambato y para su gente".

En otro punto, se llegó a la descarga del colector Victor Hugo (extensión de 6.6km) y está ubicado en el sector Quebrada Seca. La obra está concluida y tiene una inversión de un millón 726 mil dólares. Tendrá una vida útil de 30 años y beneficiará a todo el cantón Ambato.

El burgomaestre luego se trasladó al sector del Mall de Los Andes y constató el trabajo que se realiza en el puente elevado vehicular Victor Hugo, que al momento registra un avance del 50%. La inversión de la obra es de un millón 780 mil dólares y permitirá reducir el tiempo de cruce de 1.8 minutos a 10 segundos beneficiando a más de 30 mil conductores que circulan en la zona.

De esta manera, el Alcalde compartió gratas experiencias con los beneficiarios quienes se congratularon con su presencia y con cariño le agradecieron por preocuparse de los sectores históricamente olvidados.

" Juntos transformamos a Ambato; estas dos manos no trabajan solas, sino son cientos de ellas las que hacen que cada día nuestra Tierrita Linda camine a paso firme para ser la mejor del país. Agradezco a los concejales, a la Secretaría Ejecutiva de Participación Ciudadana y Control Social, a los medios de comunicación y a todos quienes me han acompañado en este recorrido para mirar de cerca el gran trabajo que hacemos en beneficio de nuestra ciudad", mencionó el Ing. Amoroso.